



Pascal Kohtz *1983 in Dinhard/ZH, lebt in Winterthur

Im Jahr 2017 entstand bei Pascal Kohtz das „Haus“. Das Innere ist nach aussen gestülpt und es wird alles gezeigt, was die inneren Wände zu erzählen haben. Das neueste Werk mit dem Titel «Ansicht» an der AXA Wall zeigt ein mehrstöckiges Haus mit Balkonen. Gegenstände bewegen sich im Wind, sonst passiert aber nichts. Ein Klangspiel welches von einem der Balkongeländer klumpert, Wäsche die im Wind trocknet und ein Abfallsack, der es noch nicht bis zur Strasse geschafft hat. (PK)



Kunstaussstellung

Pascal Kohtz

«Ansicht»

Exhibition Wall im AXA Superblock Winterthur
vom 8. Dezember 2020 bis 29. Juni 2021

Aufgrund der Corona-Pandemie fällt die Vernissage aus.

Kuratiert von: Birgit Olzhausen, Kuratorin der AXA Kunstsammlung
Vorderseite: Pascal Kohtz «Haus», 2020, Elektro-Ofen, Ofenrohr, Glas, Holz,
Aluminium, Eisen, Kunststoff, Tapete, 140 x 200 x 550 cm

AXA Winterthur Superblock, Pionierstrasse 3, 8400 Winterthur
Öffnungszeiten: Montag bis Freitag von 8 - 18 Uhr